

# Para Sheinbaum, disculpa pública a Noroña, asunto entre particulares

“FUE UN ACUERDO ENTRE DOS PERSONAS”

La presidenta dice que el morenista debe explicar cómo fue el pacto de conciliación

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La disculpa pública que el abogado Carlos Velázquez de León tuvo que ofrecer al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, fue “un acuerdo entre dos personas”, justificó la presidenta Claudia Sheinbaum, quien, no obstante, consideró que el legislador morenista debe dar una explicación.

La víspera, ante la presencia de “los facilitadores de la Fiscalía General de la República, Joel Mesa Liceaga y Grisel Cruz Cuevas”, Velázquez de León ofreció una disculpa pública a Fernández Noroña por el hecho ocurrido el 20 de septiembre pasado, en el Salón American Express del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), en el que el legislador denunció haber sido víctima de agresiones físicas y verbales.

La titular del Ejecutivo federal, sin embargo, pidió al senador Fernández Noroña dar una explicación de cómo se dio la disculpa pública:

“No es que la fiscalía (General de la República) le haya ordenado, sino que es un acuerdo. Hay salidas que tiene nuestro sistema penal acusatorio previo a la sanción de un juez o previo a que siga el proceso, y también cuando viene el proceso. Hay distintas salidas. Y entiendo que la salida que pactaron fue la disculpa”, aseguró la presidenta en su conferencia.

“Entonces llegan a un acuerdo y el acuerdo es la disculpa pública. Hay que enterarse exactamente cómo fue. Yo, como ayer (lunes) dije, nada de odio, (sólo) amor y paz”, minimizó.

-¿Pero no sienta un precedente en contra de ciudadanos? –se le interrogó a la mandataria.

-Pues es un acuerdo entre dos personas que deciden que la salida sea una disculpa pública, no conozco muy bien, yo creo que quien tiene que explicarlo es el senador Gerardo Fernández Noroña, cómo fue. Lo que entiendo es que hay un acuerdo entre las dos personas para resolverlo –subrayó.

Para Sheinbaum, una persona puede decirle a otra lo que piensa, porque este es un país libre; sin embargo, acotó que Velázquez de León “fue más allá de las palabras y por eso se puso la denuncia, pero tiene que explicarlo Gerardo (Fernández Noroña) y cómo fue que se dio esta disculpa”.

El lunes, Gerardo Fernández Noroña y el ciudadano Carlos Velázquez de León firmaron un documento de conciliación.

El legislador morenista, quien a través del área jurídica del Senado presentó una denuncia ante el Ministerio Público Federal en contra del presunto responsable por haber violentado la integridad e investidura del presidente de la Cámara alta, aceptó la disculpa pública del abogado.

“Acordamos una disculpa pública que transmitiríamos en las redes sociales, en vivo y, dada la presencia de los medios, también se hará frente a ustedes”, destacó Fernández Noroña, presidente del Senado.



*“No es que la fiscalía le haya ordenado, sino que es un acuerdo. Hay salidas que tiene nuestro sistema penal acusatorio”*

**CLAUDIA SHEINBAUM** Presidenta de México



**Público.** Fernández Noroña reprodujo la disculpa del abogado Carlos Velázquez.

